

# Consejo Nacional de Higiene

## Sesiones del Consejo

SESIÓN DEL 7 DE FEBRERO DE 1911

**Preside el doctor Alfredo Vidal y Fuentes**

Con asistencia de los señores miembros doctores Canabal, Oliver Martirené, Crovetto, Fernández-Espiro y Mainginou, se abre la sesión dándose lectura de las actas de las dos últimas y de los asuntos entrados.

—Se aprobado un informe del doctor Jaime H. Oliver, encargado interinamente de la Sección Médico-Legal y Profesional, regulando en pesos 55 los honorarios que se adeudan al doctor Ernesto Morató por asistencia de menesterosos en Florida, antes de haber sido nombrado Inspector Departamental de Higiene.

—Se resolvió pasar á estudio del doctor Mainginou el informe de la Sección Médico-Legal y Profesional, regulando los honorarios reclamados por el doctor Llambías por asistencia de menesterosos en San Jacinto y Costa de Pando.

—Se puso á consideración una solicitud de varios agentes de vapores pidiendo la modificación de la ordenanza número 138, en el sentido de que la visita de sanidad y desinfección correspondiente se verifique en el Puerto de Montevideo en vez de efectuarse en el Lazareto de la Isla de Flores. Dicha solicitud tiene un informe de la Inspección de Sanidad Marítima en el cual se hacen diversas consideraciones todas contrarias á lo solicitado por los peticionarios.

Sin discusión se aceptó el informe referido, resolviéndose no hacer lugar á lo solicitado por los agentes de vapores.

SESIÓN DEL 14 DE FEBRERO DE 1911

**Preside el doctor Alfredo Vidal y Fuentes**

Con asistencia de los señores miembros doctores Canabal, Fernández Espiro, Oliver, Mainginou, Martirené y Crovetto, se abre la sesión dándose lectura del acta de la anterior y de los asuntos entrados.

—Fueron aprobadas las propuestas presentadas por las Inspecciones Departamentales de Higiene de San José y Durazno para componer las Comisiones Seccionales de Higiene de Libertad, Rodríguez y de Sarandí del Yi, con las siguientes personas:

Libertad: señores Miguel Fidelich, Florentino Larres y Juan J. Paganini.

Rodríguez: Secundino López, Lorenzo Noli y Andrés Bianchi.

Sarandí del Yi: Doctor Alberto Enamorado, señor Juan J. Zabalet y señor Manuel Díaz Lezama.

—Se resolvió informar favorablemente la propuesta de la Jefatura de Policía de Rivera proponiendo al doctor Genaro Trama para el cargo Médico de Policía.

---

#### SESIÓN DEL 21 DE FEBRERO DE 1911

#### **Preside el doctor Alfredo Vidal y Fuentes**

Con asistencia de los señores miembros doctores Canabal, Crovetto, Fernández Espiro, Martirené, Oliver y Mainginou, se abre la sesión, dándose lectura del acta de la anterior y de los asuntos entrados.

—Se aceptaron las propuestas presentadas por los señores Juan Brignoli y Sebastián Riveiro, para la provisión de carne y artículos de almacén destinados á la alimentación del personal del Lazareto de la Isla de Flores, y la de los señores Wilson, Sons y C.<sup>a</sup>, para proveer de carbón al vapor «Sanidad».

—Se aprobó la propuesta de la Inspección Departamental de Higiene de Artigas proponiendo la Comisión de Higiene del pueblo de Santa Rosa.

—Se puso á consideración una solicitud del Inspector de Farmacias, señor Ernesto Paccard, pidiendo diez meses de licencia sin goce de sueldo para trasladarse á Europa. Dicha licencia le fué concedida, debiendo requerirse la aprobación superior.

---